
北陸新幹線芦原温泉駅が

開業した今、

皆さんの声
聞かせてください！

　北陸新幹線芦原温泉駅の開業で、観光やビジネ
スで県外から訪れる方が増えました。乗り換えが
増えた関西からの利用者も、大きく減少した印象
はなく、関東・関西どちらからのお客様にもバラ
ンスよく利用していただいています。今年 10 月
に着任しましたが、外国人旅行者が少ない点が気
になります。加賀温
泉駅には多くの外国
人が訪れていると聞
くので、今後は行政
や市内の事業者と連
携し、あわら市の魅
力をさらに発信した
いと考えています。

　定期的に関西方面に出張していて、敦賀駅での
乗り換えはメディアで目にするようにありますが、
時短になるので仕事では気に入っています。関東
方面は、空港よりも駅の方が自宅からの距離が近
いので新幹線を選んでいます。今年４月から福井
勤務に戻りましたが、駅舎や駅前がとても綺麗に

なっていて驚きました。
アフレアで行われるイベ
ントも面白い企画が多い
と感じています。駅名に
温泉がついているので、
駅と温泉街が一体で充実す
ると良いと思います。

　観光客や出張で来たビジネスマンが 2 階の待合
スペースで過ごす姿がよく見られます。特に関東
からの観光客が増え、レンタサイクル利用者の多
くも関東の方です。アフレアのイベント来場者数
は、令和 5 年度が 8 万 5,000 人、令和 6 年度は
10 万人を見込むほど好調で、「こんな素敵な場所
があったのですね」と
いった声も寄せられて
います。駅前の空き店
舗が目立つため、アフ
レアに訪れた方が街歩
きできる仕掛けを金津
の街中に広げたいと考
えています。

　今年3月に北陸新幹線金沢-敦賀間開業のニュー
スを見て福井県に行ってみたいと思い、1 泊 2 日
であわら温泉に宿泊しました。恐竜博物館や東尋
坊を訪れる際に公共交通機関を使う予定でしたが、
思った以上に厳しいと感じ、駅前でレンタカーを
借りました。以前から
興味のあった恐竜博物
館は大変楽しく、東尋
坊の景色にも感動しま
した。旅館のお風呂が
とても良かったです
が、ご飯は特に美味し
かったです。充実した
福井旅行になりました。

　新幹線開業で関東からのお客様が増えました。
東京の旅行会社から団体予約が増加し、視察で訪
れる方も増えています。駅前にホテルがオープン
したこともあり、宿泊客がよく訪れるようになり
ました。しかし、自動車なしで行ける観光地が少
なく、お客様にスポットを紹介する際に困ること
もあります。駅前に
もっと街歩きが楽しめ
るスポットや飲食店が
あると良いと思いま
す。魅力的な駅前商店
街となるよう、自分た
ちもできることを継続
していきたいです。

　新幹線開業後、首都圏や海外のお客様が約 2 倍
に増えました。新幹線の効果に加え、県や市、他
の旅館と協働で行ったプロモーションも大きいと
思います。中京・関西方面のお客様は多少減りま
したが、むしろ、心理的に遠くなった福井にどう
したら来てもらえるかを考える良いモチベーショ

ンになっています。あわら
温泉は、客室や料理、サー
ビスの質の高さが魅力だと
考えています。この魅力を
SNS でもさらに PR し、国
内だけでなく海外からの知
名度向上に繋げたいと考え

  ています。

　読売ジャイアンツのニュースで話題になった
ビュッフェを食べたくてあわら温泉に宿泊しまし
た。1 日目は福井駅から恐竜博物館へ、2 日目は
東尋坊と松島水族館に行きました。あわら温泉か
ら東尋坊行きのバスが出ていて、交通の不便さは
あまり感じませんで
した。福井やあわら
は街が静かで落ち着
いていて、観光スポッ
トも混雑が少なく回
り や す か っ た で す。
東京とは違うローカ
ルな魅力を楽しめま
した。

　新幹線開業前は、大阪や名古屋からの観光客が週
末に多く来店していましたが、開業後は関西・中京
方面のお客様が減った印象です。一方で千葉や神奈
川など関東方面から初めて福井に来られるお客様が
増え、新幹線によるプラスの効果もあります。新し
く駅前にできたホテルの宿泊客が屋台村まで食事に
来ることも増えました
が、芦原温泉駅から温
泉街までのアクセスが
十分ではないと感じて
います。この点が改善
されればリピーターも
増え、あわら温泉の評
判も上がると思います。

　宮谷石切場跡の来客数は、多くのメディアに取
り上げられたこともあり、年々増加していて、令
和 5 年度は 700 人、令和 6 年度は 1,168 人でし
た。新幹線開業で東京都や神奈川県からのお客様
がさらに増え、茨城県や群馬県といった新しい地
域からも訪問があります。関東から来た方から「福
井は遠い所だと思っていたが、近く感じた。」「福
井は意外に面白いところ、また訪れたい」との声
もありました。また、
国内だけでなく海外
からのお客様も訪れ
ています。今後は、
他地区とも連携し、
宮谷石切場跡以外に
も観光客が街に入り
込む仕掛けを考えて
いきたいです。

　2024 年あわら市 10 大ニュースの 1 位に輝い
た「北陸新幹線芦原温泉駅開業」。実際に街の人は
新幹線がもたらした街や暮らしの変化をどのよう
に感じているのでしょうか。市内の方々や観光客
の皆さんにインタビューし、ありのままの声をお
届けします。読者の皆さんもぜひ、あわら市での
１年を振り返ってみてください。
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全国へ届けるよ！

みんなも応援してね～
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